

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Préparer la voiture pour l'été – les conseils les plus importants

Aarau, mars 2023. Lorsque les mois froids de l'hiver touchent à leur fin et que les premiers rayons du soleil annoncent le printemps, il est grand temps de préparer sa voiture pour la belle saison. Ces 5 conseils de professionnels vous aident à préparer votre véhicule de manière optimale pour l'été.

La saison froide met nos voitures à rude épreuve. Que ce soit avec la neige, le gel ou encore le sel ou sable de déneigement, les conditions climatiques hivernales constituent un défi pour tout le véhicule. Pour éviter les dommages et phénomènes d'usure, ce dernier doit être remis en état aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur. Un contrôle complet du véhicule auprès d'un atelier compétent garantit en outre une sécurité de conduite maximale.

Conseil n° 1 : éliminer les stigmates de l'hiver sur la carrosserie

Les routes hivernales sont glissantes et selon la région, on utilise du sel ou du sable de déneigement pour les rendre praticables. Toutefois, le sel, les gravillons et autres saletés peuvent s'incruster dans les moindres recoins de la carrosserie. Pour un bon nettoyage de printemps, la première mesure consiste donc à procéder à un nettoyage en profondeur de l'extérieur du véhicule.

Erwin Scherrer, gestionnaire de service auto chez BestDrive by Continental, recommande vivement un pré-lavage avant de passer à la station de lavage. Une fois le lavage terminé, il est recommandé de bien examiner le véhicule à la recherche de traces de rouille et autres dommages, sans oublier les balais d'essuie-glace. E. Scherrer explique qu'ils peuvent en effet être abîmés par la glace et la neige. Lors du contrôle du véhicule, il faut donc toujours vérifier le liquide lave-glace, à compléter si besoin pour garantir une bonne visibilité.

Conseil n° 2 : l'intérieur compte aussi

Pour l'intérieur, la première étape consiste à ranger. On trouve peut-être encore en vrac dans le coffre des chaînes à neige, des balais à neige, des grattoirs à glace ou des porte-skis. Il est maintenant possible de remiser ces équipements hivernaux à la cave ou au garage. Non seulement la voiture aura un plus grand espace de rangement, mais elle sera aussi plus légère, ce qui réduit la consommation de carburant. Il est maintenant possible de nettoyer l'intérieur.

Pour une sécurité de conduite optimale, les vitres doivent bien sûr être propres. Après un nettoyage extérieur, on les nettoie aussi à l'intérieur : un produit à vitres et un chiffon en microfibres suffisent généralement pour les salissures légères. Lors du nettoyage, il faut faire particulièrement attention aux impacts de pierre ou fissures sur le pare-brise.

Conseil n° 3 : place aux pneus d'été

Dès que les températures restent durablement positives, il est temps de passer aux pneus d'été, car les pneus d'hiver n'offrent plus la sécurité de conduite nécessaire. En plus d'une maniabilité optimale sur route mouillée et sèche, d'une bonne adhérence et d'une stabilité de conduite élevée dans les virages, ils doivent également présenter une distance de freinage courte et une bonne stabilité en cas d'aquaplaning.

Lors du changement saisonnier des pneus au garage, il est important de faire vérifier la profondeur des sculptures : en Suisse, pour les pneus d'été, elle doit être d'au moins 1,6 millimètre.

Conseil n° 4 : phares, freins et compagnie – contrôle complet

Les conducteurs peuvent vérifier eux-mêmes simplement certaines fonctions de leur véhicule, comme les clignotants, les phares et feux stop, ainsi que le niveau du liquide de refroidissement et de frein. Erwin Scherrer insiste sur le fait que le remplissage doit être assuré par un professionnel. En effet, un niveau trop bas peut être le signe d'un défaut ou d'une fuite dans les systèmes. Au printemps, les ateliers de BestDrive by Continental proposent un check-up complet du véhicule à l'occasion des journées Bonne route. Au cours de cet examen complet, l'éclairage, le châssis, la batterie, les freins et les amortisseurs sont ainsi notamment contrôlés.

Conseil n° 5 : garder la tête froide malgré la chaleur

Lorsqu'on part en vacances d'été en voiture, une climatisation qui fonctionne bien est indispensable, a fortiori lorsqu'on est dans un embouteillage et que le vent ne souffle plus. Un contrôle régulier de la climatisation et une désinfection sont ainsi recommandés, avec un examen du filtre à pollen. Erwin Scherrer recommande de changer le filtre au moins une fois par an. Une désinfection annuelle de la climatisation permet en plus d'éviter les odeurs désagréables.

Demandes de renseignements :

ContiTrade Austria GmbH
Marlene Friessner
Téléphone portable : +43 699 / 18 63 80 11
marlene.friessner@contitrade.at
www.contitrade.at

À propos de CONTITRADE SCHWEIZ :

ContiTrade Schweiz AG est une filiale à 100 % de Continental SA, une entreprise technologique innovante qui opère avec succès dans le monde entier dans le domaine de la mobilité. ContiTrade Schweiz AG regroupe les réseaux de filiales des spécialistes des pneus et des services automobiles d'Adam Touring et de Pneu Egger, qui se transforment peu à peu en ateliers BestDrive by Continental.